



## POLÍTICA DE PRIVACIDAD

De conformidad con lo dispuesto en el **Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos y por el que se deroga la Directiva 95/46/CE** (de ahora en adelante, “**RGPD**”) y con lo previsto en la **Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales** (de ahora en adelante, “**LOPDiGDD**”), a continuación le informamos de nuestra política de protección de datos.

### **1. Datos del responsable del tratamiento**

Denominación social:	SEMILLAS FITÓ, SAU
NIF:	A08469215
Dirección postal:	c/ Selva de Mar, n.º 111 (08019 Barcelona)
Teléfono:	+ 34 933036360
Correo electrónico:	info@semillasfito.com
Datos de contacto del Delegado de Protección de Datos (DPD):	<a href="mailto:rgpd@semillasfito.com">rgpd@semillasfito.com</a>

### **2. Finalidad, legitimación y plazo de conservación de los datos**

En la siguiente tabla se identifica la finalidad del tratamiento de sus datos personales; es decir, el motivo por el cual Semillas Fitó trata sus datos personales, la base legal que permite el tratamiento para la finalidad indicada y el plazo de conservación de sus datos.

<b>FINALIDAD DEL TRATAMIENTO</b>	<b>BASE LEGAL</b>	<b>PLAZO DE CONSERVACIÓN</b>
Gestionar su participación en el Programa de Desarrollo Ejecutivo Internacional que Semillas Fitó organiza junto con la Fundación ESADE.	Ejecución del acuerdo derivado de la cumplimentación del formulario facilitado para participar en el programa.	Hasta que se haya cumplido la finalidad para la cual los datos fueron recogidos.
Comunicar sus datos a la Fundación ESADE para que esta entidad pueda valorar su candidatura para el programa y gestionar, si procede, su participación.	Consentimiento inequívoco otorgado por la persona interesada.	
Si nos da su consentimiento, dar visibilidad y poder difundir el Programa de Desarrollo Ejecutivo Internacional en las redes sociales, página	Consentimiento inequívoco otorgado por la persona interesada.	Hasta la consecución de las finalidades del tratamiento mencionadas con anterioridad, o cuando la persona interesada



web de Semillas Fitó y en canales especializados del sector en el que ejercemos nuestra actividad.		revoque su consentimiento.
Si nos da su consentimiento, enviar periódicamente y de forma electrónica comunicaciones informativas y/o promocionales relacionadas con Semillas Fitó.	Consentimiento inequívoco de la persona interesada.	Hasta que nos comunique, de forma expresa, su voluntad de dejar de recibir las comunicaciones.
Gestionar, si procede, sus derechos como persona interesada.	El cumplimiento de una obligación legal aplicable a Semillas Fitó.	Durante el tiempo necesario para resolver las peticiones y/o reclamaciones.

En el caso de que Semillas Fitó trate sus datos personales para una finalidad diferente a la recogida en la tabla anterior, Semillas Fitó le informará con anterioridad al tratamiento sobre la finalidad de que se trate, le facilitará cualquier otra información adicional pertinente a tenor de la legislación aplicable y le solicitará, si procede, su consentimiento, si este es necesario para justificar un tratamiento legítimo.

También le informamos de que, que al margen de los periodos de retención anteriormente referidos, conservaremos sus datos durante los preceptivos plazos de prescripción a fin de cumplir con nuestras obligaciones legales, y para la gestión de nuestros derechos (interponer o defender, si procede, una reclamación), aplicando asimismo lo dispuesto en la normativa corporativa relativa a los periodos de archivo y retención de documentación.

### **3. Destinatarios de los datos: cesionarios y encargados del tratamiento**

Le informamos de que sus datos se **comunicarán** a la Fundación ESADE, con domicilio en Avinguda Pedralbes, 60-62, 08034 Barcelona, y NIF G59716761, con el fin de que esta entidad pueda gestionar su participación en el Programa de Desarrollo Ejecutivo Internacional que Semillas Fitó organiza con la Fundación ESADE.

Le informamos de que sus datos no se comunicarán a otros terceros, excepto obligación legal.

Adicionalmente le informamos de que, en determinados supuestos, podemos comunicar sus datos a otras entidades (incluidas empresas del Grupo Fitó), en su condición de encargados del tratamiento de los datos titularidad de Semillas Fitó, y de que, de conformidad con lo previsto en el artículo 28 del GDPR, se ha formalizado un contrato que legitima el acceso de esas entidades a los datos personales y que incluye las obligaciones que deben contemplarse en el tratamiento.

#### **Transferencias internacionales**

Semillas Fitó no realiza transferencias internacionales de sus datos personales.



No obstante lo anterior, el acceso a sus datos por parte de encargados del tratamiento puede comportar necesariamente la transferencia internacional de datos que, en cualquier caso, será llevada a cabo basándose en una decisión de adecuación (tercer país que garantiza un nivel de protección adecuado) o mediante garantías adecuadas (cláusulas tipos de protección de datos, normas corporativas vinculantes). Esta información se encuentra a disposición de las personas interesadas, quienes pueden solicitarla mediante correo electrónico a la dirección de contacto del Delegado de Protección de Datos.

#### **4. Derechos de imagen**

En el marco de nuestra política de derechos de imagen (“**Política**”), Semillas Fitó solicita su autorización para utilizar imágenes o videos que se puedan tomar o grabar en el contexto del Programa de Desarrollo Ejecutivo Internacional impartido por la Fundación ESADE.

En el caso de que la persona interesada haya autorizado la cesión de sus derechos de imagen, las imágenes podrán ser utilizadas por Semillas Fitó de acuerdo con los términos establecidos en la mencionada Política.

Si no se ha otorgado el consentimiento para este fin, Semillas Fitó se compromete a no tomar ni publicar fotografías en las que la persona interesada pueda ser identificada. Sin embargo, para facilitar el cumplimiento de la Política, se solicita a la persona interesada que, en lo posible, evite participar y/o posar en fotografías grupales.

#### **5. Derechos de la persona interesada**

Finalmente, le comunicamos que tiene **derecho** a obtener confirmación sobre si Semillas Fitó está tratando datos personales que le conciernen o no. Asimismo, tiene derecho a acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, si procede, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines para los cuales fueron recogidos.

En determinadas circunstancias, usted: (y) podrá solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o la defensa de reclamaciones; (ii) por motivos relacionados con su situación particular, podrá oponerse al tratamiento de sus datos, supuesto en el cual Semillas Fitó dejará de tratarlos excepto por motivos legítimos imperiosos, o para el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones; y, en caso de haber facilitado su consentimiento para una finalidad concreta, (iii) podrá retirar, si procede, su consentimiento en cualquier momento, lo cual no afectará la licitud del tratamiento basada en el consentimiento previo a su retirada.

Asimismo, tendrá derecho a recibir los datos personales que le incumben y que haya facilitado a Semillas Fitó, en un formato estructurado, de uso común y lectura mecánica, y a transmitirlos a otro responsable del tratamiento sin que Semillas Fitó lo impida. En este sentido, podrá solicitar que Semillas Fitó transmita directamente, si es técnicamente posible, los datos personales al responsable del tratamiento que usted indique en su comunicación.



Finalmente, le informamos de que podrá ejercer sus derechos mediante el envío de una solicitud a **Semillas Fitó, SAU** a través del correo electrónico [rgpd@semillasfito.com](mailto:rgpd@semillasfito.com) firmada digitalmente (DNI electrónico u otro certificado reconocido), o a través de comunicación escrita dirigida a **Semillas Fitó, SAU**, con domicilio en la calle Selva de Mar, n.º 111, 08019 Barcelona (Ref. RGPD).

El contenido de la solicitud deberá incluir: su nombre y apellidos; fotocopia de su documento nacional de identidad, pasaporte u otro documento válido que le identifique y, si fuera necesario, de la persona que lo represente, así como el documento o instrumento electrónico acreditativo de tal representación; detalle de la petición que se realiza; dirección a efectos de notificaciones; fecha y firma del solicitante; y documentos acreditativos de la petición que formula, si fuera necesario. Para obtener información adicional sobre sus derechos puede dirigirse a la web <http://www.agpd.es>.

Si considera que el tratamiento de los datos personales que le conciernen infringe la normativa aplicable o, sencillamente, no está satisfecho/a con el ejercicio de sus derechos, tiene derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos.